

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno

Lección 2

Devuelve las páginas 7 y 8

En la lección uno empezamos nuestra mirada en lo que la Biblia dice acerca del Cielo y del Infierno aunque realmente no hemos tocado todavía el tema. Necesitamos establecer algunos fuertes fundamentos Bíblicos para entender por medio de la palabra de Dios que el Señor quiere que nosotros vivamos para siempre. Y viviremos para siempre en alguna parte, estamos estableciendo a través de la palabra de Dios el hecho de que hay más para que vivir que esta vida.

Ya vimos en la Biblia que Dios es una trinidad, cuando Dios hizo al hombre en Su imagen, Él, por consiguiente, hizo al hombre una trinidad, un espíritu, un alma y un cuerpo; establecimos en la lección uno que tú vives dentro de ese cuerpo que la gente ve cuando miran en dirección tuya, tú no estás mirándome a mí estás mirando mi morada terrestre. Yo estoy viviendo dentro de este cuerpo, dentro de esta morada ¿no es una cosa maravillosa? todo el tiempo, dinero y esfuerzo que la gente pone en esa morada y cuán poca atención le ponen a la persona que mora en el interior. Allí es donde estamos en el mundo hoy en día.

En la lección dos tendremos que repasar lo que ya estudiamos, porque necesitamos asegurarnos que hay un entendiendo claro de que el hombre es una trinidad ya establecido de la Escritura, que el alma y el cuerpo no es el mismo; el espíritu y el cuerpo no es el mismo; y el alma y el espíritu no son el mismo, la Biblia dice que “nosotros somos formidable y maravillosamente hechos.”

Realmente es una cosa maravillosa que tú y yo somos seres tripartitas en los tres aspectos que son esenciales para vivir en este mundo, en este planeta y Dios lo ha ordenado así.

Alma y cuerpo

1 Reyes 17:17. El Alma y el Cuerpo no son lo mismo. La Biblia dice en 1 Reyes 17:17, una gran historia Bíblica aquí, *“Después de estas cosas aconteció que cayó enfermo el hijo del ama de la casa, y la enfermedad fué tan grave, que no quedó en él resuello. Y ella dijo a Elías: ¿Qué tengo yo contigo, varón de Dios? ¿Has venido a mí para traer en memoria mis iniquidades, y para hacerme morir mi hijo? Y así Elías le responde en el verso 19, Y él le dijo: Dame acá tu hijo. Entonces él lo tomó de su regazo, y llevólo a la cámara donde él estaba, y púsole sobre su cama;”*²⁰ *Y clamando a Jehová, dijo: Jehová Dios mío, ¿aun a la viuda en cuya casa yo estoy hospedado has afligido, matándole su hijo? Vemos nosotros aquí que Elías un gran hombre de DIOS tenía sus momentos cuándo dudó, ¿así que qué hizo él? Verso 21, Y midióse sobre el niño tres veces, y clamó a Jehová, y dijo: Jehová Dios mío, ruégote que vuelva el alma de este niño a sus entrañas.”*²² *Y Jehová oyó la voz de Elías, y el alma del niño volvió a sus entrañas, y revivió.”*²³ *Tomando luego Elías al niño, trájolo de la cámara a la casa, y diólo a su madre, y díjole Elías: Mira, tu hijo vive.”* Ahora ¿te fijaste en el pasaje de la trinidad de que hablamos en la primera lección, “su aliento partió de él”, “su alma está ausente de su cuerpo” y “su cuerpo está puesto allí sobre la cama?” Elías dijo, dame acá tu hijo, pero es muy claro que el alma y el cuerpo no son la misma cosa; el cuerpo está presente pero el alma ha dejado ese cuerpo y como Elías se estira y ora sobre el muchacho, el alma del muchacho regresa a él. Claramente, el alma y el cuerpo no son lo mismo.

Mira en Génesis 35:16, *“Y partieron de Beth-el, y había aún como media legua de tierra para llegar a Ephrata, cuando parió Rachêl, y hubo trabajo en su parto. Y aconteció, que como*

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

había trabajo en su parir, díjole la partera: No temas, que también tendrás este hijo. Y acaeció que al salirsele el alma, (Qué quiso decir eso) (pues murió) llamó su nombre Benoni; mas su padre lo llamó Benjamín. Así murió Rachêl, y fué sepultada en el camino de Ephrata, la cual es Beth-lehem.” Nosotros tenemos un cuerpo que ya no tiene vida por dentro y ese cuerpo es puesto en una tumba; ese cuerpo es sepultado; el alma sale del cuerpo y nota la salida del alma del cuerpo se define en la Escritura como muerte. Eso es lo que muerte es. Cuando tu alma sale de tu cuerpo, tú has muerto y todavía, tienes que entender, el alma está muy viva aunque una muerte ha tenido lugar.

Algunas religiones enseñan que tú mueres como un perro y ese es el fin. Ese sería tu fin, si no tuvieras un alma viviente. Pero tú tienes un alma que está separada y distinta de tu cuerpo aunque reside en ti, aunque toma residencia dentro de tu cuerpo.

Mateo 10:28, *“Y no temáis a los que matan el cuerpo, mas al alma no pueden matar: temed antes a aquel que puede destruir el alma y el cuerpo en el infierno.”* Ahora esta es la primera vez que el infierno aparece en nuestro estudio, pero es claro del verso que:

1. Tu alma y tu cuerpo no son lo mismo.
2. Es posible para mí matar tu cuerpo sin hacer daño alguno a tu alma.
3. Y el Señor me advirtió, o me animó que no tuviera miedo de aquéllos que sólo podrían matar mi cuerpo; pero no tienen poder para dañar o matar mi alma. Y entonces siguiendo Él me advirtió si yo fuera un incrédulo.

Repase este pasaje por ti mismo después de esta lección queremos que pienses realmente en lo que JESÚS acaba de decir. Regresaremos a revisar este pasaje; pero hay una declaración hecha por Jesús que no sólo tu alma sino tu cuerpo están en peligro del Infierno y sufrimiento esto es para los que están sin CRISTO en el futuro. Entiende, la Biblia dice que, el Cuerpo y el Alma no son lo mismo.

El Espíritu y el Cuerpo

¿Ahora, qué del espíritu y el cuerpo? Permítenos empezar con Lucas 23 y Hechos Capítulo 7. Mi espíritu y mi cuerpo no son lo mismo. Una vez que establecemos esto, echaremos una mirada a lo que es el espíritu y el propósito del espíritu dentro de ti. Muy bien, Lucas 23:46, *“Entonces Jesús, clamando a gran voz, dijo: Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu. Y habiendo dicho esto, espiró.”* Ahora mira un poco hacia abajo al verso número 52, estamos hablando de José de Arimatea, (el senador), *“Este llegó a Pilato, y pidió el cuerpo de Jesús. Y quitado, lo envolvió en una sábana, y le puso en un sepulcro abierto en una peña, en el cual ninguno había aún sido puesto.”* Hechos Capítulo 2, verso 25, *“Porque David dice de él: (¿De quién está hablando él?) Verso 22 Jesús de Nazareth Veía al Señor siempre delante de mí: Porque está a mi diestra, no seré conmovido. Por lo cual mi corazón se alegró, y gozóse mi lengua; Y aun mi carne descansará en esperanza; Y aquí está lo que dice en el verso 27. Que no dejarás mi alma en el infierno, Ni darás a tu Santo que vea corrupción.”* Ahora echa una mirada, yo tengo al hombre Cristo Jesús colgado sobre la cruz; al final de aquel día Su Espíritu ha vuelto a Dios el Padre; Su cuerpo es puesto en una tumba y Su alma está haciendo su recorrido a través del Infierno a una reunión en el paraíso con el ladrón que murió al lado de Él, para antes que termine el día. ¿Quién murió en esa cruz? El hombre Cristo Jesús. En Su crucifixión Él tiene un espíritu que encomienda en las manos del Padre; Él tiene un cuerpo que es puesto en la tumba; Él tiene un alma que ha ido a las partes más bajas de la tierra para lograr propósitos que estudiaremos en una lección futura. Tú y yo somos más que sólo un cuerpo; y somos más que cualquier bestia del campo que no tiene alma viviente.

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Mira en tu Biblia en Hechos Capítulo 7:58, este es el record de la muerte de Esteban, ***“Y echándolo fuera de la ciudad, le apedreaban: y los testigos pusieron sus vestidos a los pies de un mancebo que se llamaba Saulo. Y apedrearón a Esteban, invocando él y diciendo: Señor Jesús, recibe mi espíritu.”*** Así que el hombre está hablando, su cuerpo está muriendo y él está pidiéndole a Dios que reciba su espíritu cuando se separe de su cuerpo, así podemos ver que no son lo mismo.

Busca en tu Biblia en 1 Corintios 2 y Job 33. Por qué te preocupas por si algo es recto, bueno, limpio, o es mejor, porque hay un remanente de Dios en tu alma. No hay nada caminando en cuatro pies, arrastrándose sobre su barriga, nadando a través del mar que te preocupe en absoluto. ¿Por qué te había de importar? Hay algo dentro de ti. Tú eres una alma viviente, con un remanente de Juan 1:9 de la luz de Dios tu creador de acuerdo a Romanos 1:20, si no tuvieras eso, no te importaría. Yo nunca he visto un perro detenerse ante un espejo y asegurarse que su piel se ve bien. A ellos no les importa. ¿Sabes por qué no les importa? No hay nada en ellos relacionado a la eternidad. Hay algo dentro de ti que sabe que hay un Dios, que sabe que Dios quiere que hagas lo bueno. Tú quizás estés confundido acerca de quién es Él o que es lo bueno. Nosotros somos muy especiales. Hechos a la imagen de Dios con esa distante memoria de nuestro creador estampada en nuestras almas.

Mira en 1 Corintios 2, (el espíritu y el cuerpo no son lo mismo), verso 11, ***“Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.”*** Ese espíritu parte tuya, no tu alma, no tu cuerpo, ese espíritu parte tuya que te permite entender y comunicarte con otros hombres. Ahora, tu espíritu te permite comunicarte con otros seres humanos. No importa dónde estés. Tú sonríes o frunces el ceño y la gente se da cuenta, ¿por qué? Hay un espíritu allí, nosotros nos comunicamos; leemos el semblante y el temperamento los unos de los otros y nos damos cuenta de ciertas cosas por gestos o levantando las cejas o un pestañeo, todas estas cosas nos permiten comunicación. También puedes ir a un parque zoológico y estar allí todo el día abriendo y cerrando el ojo a ese mandril, haciéndole ademanes con la mano pero él no tiene idea de lo que estás hablando.

Por eso es que Dios ha puesto un espíritu dentro de nosotros para permitir que nos entendamos unos a otros. Ahora mira en el pasaje lo que Dios dijo del por qué intentas tan difícilmente conseguir que tus amados perdidos entiendan el mensaje del evangelio y ellos podrían mirar versos que son tan simples pero no tienen ninguna idea de lo que tú estás hablando. ¿Sabes por qué? La misma razón que tu mascota no entiende lo que estás diciendo. Tú no tienes el mismo espíritu. Sin el Espíritu del Dios Viviente, viniendo a tomar residencia dentro de ti, no podrías entender la comunicación de Dios no importa cuán claro esté. ¿No es el evangelio tan simple? No era tan simple todos esos años que alguien estaba intentando compartirlo contigo y tú no podías verlo. ¡-WAO! De repente entiendes la Biblia. ¿Cuál es? Ese es el Espíritu de Dios. Él tiene que darte Su Espíritu para que Él pueda comunicarse contigo. Así que, Dios ha dado al hombre un espíritu para que el hombre pueda comunicarse con su prójimo.

Mira en Job 33. Job entendió este asunto de la creación. Antes de encontrar Job capítulo 33; busca Génesis 2:7 ***“Formó, pues, Jehová Dios al hombre del polvo de la tierra, (allí está formado el cuerpo) y alentó en su nariz sopro de vida; y fué el hombre en alma viviente.”*** Así que allí tienes un cuerpo; pero el cuerpo sin el alma, y el cuerpo sin el sopro de Dios no tiene vida en él. Job 33:4 dice esto, ***“El espíritu de Dios me hizo, Y la inspiración del Omnipotente me dió vida”*** ¿Ahora por qué es eso tan importante? Job dijo yo tengo la misma cosa que tuvo

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Adam. Él no está haciendo referencia a Adam en Job 33:4, él está haciendo referencia a sí mismo. Él dijo: **“yo vivo por la respiración del Omnipotente.”**

El apóstol Pablo bajo la inspiración del Espíritu Santo en Hechos 17:24 dice: **“El Dios que hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, éste, como sea Señor del cielo y de la tierra, no habita en templos hechos de manos, Ni es honrado con manos de hombres, necesitado de algo; pues él da a todos vida, y respiración, y todas las cosas”** ¿Ahora viste eso? Salvo, perdido, negro, blanco, rojo, amarillo, bronceado, judío, Gentil, todo lo que respira (Dios le dio respiración), todo lo que vive (Dios le dio vida). No todos somos hijos de Dios, pero todos somos criaturas de Dios. Sigue a decir en el verso 26, **“Y de una sangre ha hecho todo el linaje de los hombres, para que habitasen sobre toda la faz de la tierra; y les ha prefijado el orden de los tiempos, y los términos de los habitación de ellos; Para que (¿ellos qué? Eso es toda la gente sobre la faz de la tierra) buscasen a Dios, si en alguna manera, palpando, le hallen; aunque cierto no está lejos de cada uno de nosotros:”** ¿Entiendes? Verso 28, **“Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como también algunos de vuestros poetas dijeron: Porque linaje de éste somos también.”** En el verso 22, **“Estando pues Pablo en medio del Areópago, dijo: Varones Atenienses, en todo os veo como más supersticiosos; Porque pasando y mirando vuestros santuarios, hallé también un altar en el cual estaba esta inscripción: AL DIOS NO CONOCIDO. Aquél pues, que vosotros honráis sin conocerle, a éste os anuncio yo.”** Ustedes no saben quién Dios es, le rinden culto en ignorancia; ustedes son supersticiosos pero Dios les dio vida. Dios les dio aliento. Esto es lo que Pablo está tratando de decirles a ellos, igual que a ti y a mí, aquí está el por qué tienes que tener una Biblia, porque cuando Adam murió, cuando la muerte pasó a todos los hombres, por cuanto todos pecaron; tienes que entender yo estoy viviendo en un cuerpo, con un espíritu viviente y un alma que está considerada muerta ante los ojos de Dios. Así pues, Jesús dijo no te engañes, tú eres un ser de tres partes y esa religión que tienes sólo te enseña acerca de tu espíritu, y tu cuerpo, ¿pero que de tu alma? ¿Qué de tu alma? La Biblia te advierte en el libro de Judas sobre religión que es sensual, sólo trata con el espíritu y no trata con el alma.

El espíritu y el cuerpo no son lo mismo; el espíritu no es sólo “la respiración.” Esa es una idea equivocada. *(El sonido de dos respiraciones.)* Yo no estoy inhalando y arrojando espíritu, Espíritu Santo, tu espíritu, mi espíritu, el espíritu no es respiración. Mira en el libro de Job 34:14, **“Si él pusiese sobre el hombre su corazón, Y recogiese así su espíritu y su aliento, Toda carne perecería juntamente, Y el hombre se tornaría en polvo.”** Ahora no intentemos dividir lo que no puede ser dividido; sino permítenos entender la distinción, si todo el aliento o respiración sale de ti y no tomas otra respiración, morirás. Cuando mueres, tu espíritu parte de tu cuerpo (como vimos ya en la lección uno); pero eso no significa que ellos sean la misma cosa. El Señor dijo que tu aliento y tu espíritu, son dos cosas separadas.

Respiración y Espíritu

Isaías Capítulo 42. Tu respiración puede enviar mensajes pero no es lo mismo que el espíritu porque no necesariamente nos comunicamos o entendemos entre si por base de nuestra respiración sino por el espíritu. Bien, Isaías 42:5, **“Así dice el Dios Jehová, el Criador de los cielos, y el que los extiende; el que extiende la tierra y sus verduras; el que da respiración al pueblo que mora sobre ella, y espíritu a los que por ella andan:”** Así pues tú tienes respiración y tienes espíritu y no son lo mismo. Dios hizo al hombre un espíritu, un alma y un cuerpo y ese hombre “respira”; pero su respiración no es el hombre. Yo he oído hablar de personas que les dicen a sus hijos que contengan la respiración y cubran su boca siempre que ellos manejan cerca a un cementerio para que no respiren espíritus malos que pudieran estar

King James Bible Study Correspondence Course

An Outreach of Highway Evangelistic Ministries

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

rondando alrededor del cementerio. Dios te dio respiración y también te dio un espíritu y ese espíritu es parte tuya pero la respiración no lo es. No son lo mismo.

Zacarías 12:1, "**CARGA de la palabra de Jehová acerca de Israel. Jehová, que extiende los cielos, y funda la tierra, y forma el espíritu del hombre dentro de él.**" La Biblia dice en Zacarías que Dios formó un cuerpo. ¿Correcto?

Yo he conocido a hombres con sus piernas cortadas; y esa pierna todavía duele, sus dedos de los pies todavía tienen comezón. Eso es muy curioso. Tú dices bueno todo eso está en su mente; no estés tan seguro de eso. Esa alma tiene forma; entonces ese espíritu y esa alma están dentro de ese cuerpo y Dios dice en Zacarías 12:1 que él formó el espíritu dentro del hombre.

El Alma y el Espíritu

Así es que, el espíritu no es el cuerpo; el alma no es el cuerpo; el espíritu y la respiración no son lo mismo; y ahora vamos a examinar esta idea, el alma y el espíritu no son lo mismo. Isaías 57 y Hebreos 4. En Génesis 35:16, leímos al principio de nuestra lección, está hablando como el alma de Raquel está partiendo. Nosotros todos hemos leído y oído cuentos de alguien cuyas señales de vida desaparecen quienes parecen estar muertos y luego algo sucede a estas personas y se sientan o dicen algo.

Hebreos 4 e Isaías 57. El alma y el espíritu no son lo mismo. Hebreos 4:12, "**Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más penetrante que toda espada de dos filos: y que alcanza hasta partir (Mira esto.) el alma, y aun el espíritu, y las coyunturas y tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.**" ¡Bien! Así que esta palabra de Dios puede poner una división entre tu alma y tu espíritu. Ellos no pueden ser la misma cosa. Ellos son diferentes. Dios los divide y los define como cosas separadas, diferentes. Isaías 57:16. "**Porque no tengo de contender para siempre, ni para siempre me he de enojar: pues decaería ante mí el espíritu, y las almas que yo he criado.**" El espíritu y el alma, el alma y el cuerpo y el espíritu y el cuerpo no son lo mismo.

Eclesiastés 3:18 dice, "**Dije en mi corazón, en orden a la condición de los hijos de los hombres, que Dios los probaría, para que así echaran de ver ellos mismos que son semejantes á las bestias**" Ahora eso es lo que Salomón dijo, pero no es así. Eso es cuando él está mirando hacia el sol; él está mirando tan lejos como yo puedo ver, el hombre es exactamente como una bestia. Bueno, él no está viendo almas, está viendo cuerpos. Él dice en el verso 19, "**Porque el suceso de los hijos de los hombres, y el suceso del animal, el mismo suceso es: como mueren los unos, así mueren los otros; y una misma respiración tienen todos; ni tiene más el hombre que la bestia: porque todo es vanidad.**" ¡Eso tampoco es verdad! Tú nunca has visto todavía que un venado, ponga municiones en su escopeta y se dispare a sí mismo. ¿No tiene el hombre superioridad sobre una bestia? Romanos 8, Romanos 1, Hebreos 2; Génesis 9, Génesis 1, ¡Claro que sí! Salomón miraba cosas conforme a esta vida. Y entonces dice en el verso 20, "**Todo va a un lugar: todo es hecho del polvo, y todo se tornará en el mismo polvo.**" ¿Esa es una referencia a que? ¿Al cuerpo? Correcto. Ahora, mi cuerpo va en la misma ruta que el cuerpo de una bestia; va a volver al polvo. Verso 21, "**¿Quién sabe que el espíritu de los hijos de los hombres suba arriba, y que el espíritu del animal descienda debajo de la tierra? Así que he visto que no hay cosa mejor que alegrarse el hombre con lo que hiciere; porque esta es su parte: porque ¿quién lo llevará para que vea lo que ha de ser después de él?**" Éste es el hombre perdido. Él no tiene esperanza más allá de esta vida. Todo lo que él está mirando es esta vida, y dice, "Mi cuerpo va a ir al polvo, mi espíritu irá de regreso a Dios, ¿para qué preocuparme por el futuro? No hay ninguna referencia para el alma en

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Eclesiastés. Cuando Jesús vino al escenario; dijo en Mateo 12:42 ***“He aquí más que Salomón en este lugar”*** Estoy diciéndote, Salomón, si ganas el mundo entero y pierdes tu propia, ¿que?

Cuando Jesús vino al escenario dijo: ¿Salomón no les dijo, que ustedes tienen un alma? ¡Si ganan el mundo entero y pierden su propia alma, o que si eres uno de los creyentes para la salvación del alma, esa es la historia! ¿Es salva tu alma? Hombre, cuando ese espíritu vuelva a Dios, y ese cuerpo vaya a la tumba, allí estás ¿y dónde estarás? ¿Estarás mirando hacia arriba desde el fuego o mirando hacia abajo desde el Cielo?

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

Cielo e Infierno**Lección 2**

Nombre _____

1. Explica la diferencia entre el espíritu y el cuerpo.
2. ¿Por qué se les dijo a los niños cubrir su nariz y boca, al pasar por un cementerio?
3. Explica por qué todos nosotros somos criaturas de Dios.
4. Explica por qué tus familiares perdidos no comprenden cuando intentas hablarles del Maravilloso Salvador.
5. ¿Cómo te conviertes en un hijo de DIOS?
7. ¿A dónde va el espíritu del animal cuándo muere?
8. Explica por qué el espíritu y la respiración no son lo mismo.
9. ¿Qué parte de tu ser se comunica con otros, aún antes de que digas una palabra?
10. Explica por qué la perspectiva de Salomón sobre el alma era incorrecta.
11. ¿Cuál es el verso clave de esta Lección?
12. ¿Qué podemos entender de Mateo 10:28?
 - a.
 - b.

King James Bible Study Correspondence Course*An Outreach of Highway Evangelistic Ministries*

5311 Windridge Lane ~ Lockhart, Florida 32810 ~ USA

13. ¿Qué aprendimos en 1Reyes 17:17-21?

14. Explica la diferencia entre el alma y el cuerpo.

15. Explica por qué el hombre tiene la superioridad sobre una bestia.

16. Explica la diferencia entre el alma y el espíritu.

17. Explica las tres partes del hombre.

20. ¿Por qué una persona que pierde sus piernas siente como si estuvieran allí?

Verdad /Falso

- El espíritu de un hombre es su respiración
- Mi mascota estará en el cielo conmigo
- El alma y el espíritu son lo mismo
- El infierno es sólo un lugar de estancia temporal, nosotros podemos ir al cielo después de ser juzgados

Memorización de Escritura: Escribe estos versos en la parte de atrás de esta página: Isaías 42:5; Mateo 10:28; Job 34:14 (debe ser de la VRV 1602)

¿Alguna pregunta?